

HECHOS RELEVANTES



- 1) Con fecha 31 de marzo de 2017, presenta la renuncia al cargo de Director del Directorio de Trenes Metropolitanos S.A., el Sr. Milton Bertín Jones.
- 2) Con fecha 24 de abril de 2017, se designó como nuevo integrante del Directorio de Trenes Metropolitanos S.A., a la Sra. Cecilia Araya Catalán.
- 3) Con fecha 24 de mayo de 2017, presenta la renuncia al cargo de Directora de Trenes Metropolitanos S.A., Sra. Cecilia Araya Catalán, y a contar de esta misma fecha se designa como director de Trenes Metropolitanos S.A. al Sr. Fernando Abarca Correa, en reemplazo de la directora renunciada.